

Réunion de comité du 06 décembre 2024.

Présents : Jeanne ASSANT, Jean-Jacques FREY, Gisèle FUCHS, Daniel GERRER, Christiane KLINGER, Roger KLINGER, et Anne-Laure LICHTLÉ tous invités par Laurent FUCHS qui, aidé par Denise GERRER nous gâte de mignardises salées, d'un bourguignon de joues de porc et nudclas «maison», d'une salade de fruits et de douceurs sucrées. Par discrétion nous n'évoquerons pas les boissons, ni le format des bouteilles dans ce rapport.

En préambule, Daniel rappelle qu'en décembre 2023 :

- *une couche de glace bloquait les volets et nous n'avons toujours pas remédié au problème*
- *la proposition de « baptiser » les nouveaux locaux (ni dortoirs, ni chambres) est restée en l'état.*
- *Mathias, très malade avait été secouru par les gendarmes.*
- *la modération de notre consommation électrique est restée un vœu pieux.*
- *et la proposition de Daniel de dédommager les fournisseurs bénévoles des gâteaux à vendre au Marché de Noël a été rejetée.*

Mais en décembre **2024**, tout (jus de pommes et gâteaux) a été vendu au marché de Noël de Mulhouse (Christelle a vendu les derniers paquets à ses amis du Scrabble). Notre stand a été bien fréquenté par des passants mais aussi par des membres du TCM. Merci à Antoine qui a tout fourni tout le nécessaire et est resté toute la journée, et merci aux généreux fournisseurs de bredalas. On a rencontré le pompier qui a dirigé la commission de sécurité mais, malgré des salutations amicales, rien ne s'est arrangé (on attend d'ailleurs le rapport).

Depuis 2 ans, notre consommation électrique est la plus forte ... en août. Mais nous avons aussi la plus forte affluence en août.

Une conférence organisée par le Parc des Ballons sur l'aménagement de la Grande Crête a eu lieu à Munster en présence de préfets, de maires, d'élus, de présidents, de chefs de projets, de directeurs, de responsables, de représentants et de ... Daniel (et Denise). Les écologistes, les fermiers-aubergistes, les organisateurs de manifestations sportives, les clubs vosgiens, les transporteurs, les motards (« en colère »), les chasseurs tous ont débattu de la navette (40 000 € de recettes et 550 000 € de dépenses), de Col'attitude (vélo sur route fermée aux voitures soit 2000 cyclistes, 20 000 € de dépenses et 0 € de recette), de l'organisation de « slow up » (manifestation entraînant la fermeture de portions de route), de la dégradation des sentiers, de l'appauvrissement (en variétés de plantes) des chaumes, de l'augmentation de la fréquentation (1500 passants par jour au Hohneck en août), des bivouacs sauvages, du bruit (pas de corrélation entre bruit et vitesse indiquent les sonomètres), des souhaits des fermes-auberges et de la nécessité de réguler tout cela. Les refuges ne sont pas représentés (Daniel ne représente que le TCM et a suggéré la mise en place de conseils architecturaux).

Pour notre demande de subvention il manque encore les factures acquittées du maçon et du couvreur que Jeanne relance. Le prêt demandé à la banque a été accepté : frais de dossier offerts et le prêt ne sera débloqué qu'en cas de nécessité car toutes les factures (sauf une de moins de 1000 €) ont été payées (sur nos fonds propres) et il reste encore : 4480 € (sur le CC) + 2090 € (sur le CD) + 250 € en espèces. Si toutes les subventions sont accordées, nous aurons à nouveau 50 000 € en caisse en 2025.

Les travaux (toit et portes) sont terminés. C'est la même clé qui ouvre désormais les 2 nouveaux volets et les 2 nouvelles portes. Nous en avons 5 : 1 dans la pochette à l'hôtel Wolf, 1 de secours (qui sera très prochainement dans la boîte à clé de l'atelier), 1 chez Gisèle à chercher par le gardien en cas de fermeture de l'hôtel Wolf, 1 prévue chez Antoine pour ceux qui montent par le Platzerwasel, 1 prévue à remettre à la ferme-auberge Hahnenbrunnen pour que le refuge puisse leur servir de repli en cas d'urgence, 1 prévue chez Jean-Jacques qui monte en semaine pour des entretiens divers et 1 chez le président ce qui fait 7. Le menuisier nous précise que : *pour ouvrir les portes, il suffit de tourner la clé puis actionner la poignée. Pour fermer, il faut lever la poignée vers le haut, insérer la clé*

horizontalement puis la tourner jusqu'au verrouillage avant de la retirer horizontalement et de remettre le couvercle de protection. Le volet en 2 parties peut être mieux verrouillé grâce aux loquets noirs à tourner en bas et en haut.



Nouvel an : un groupe nous a sollicité. Claude (Bruni), et Daniel et Denise (Gerrer) sont prêts à monter pour les accueillir.

Anne-Laure a trouvé une proposition intéressante pour l'installation d'un DAE (défibrillateur) portatif à soumettre à la ferme-auberge voisine : en location 500 €/an en achat 1350 € + 50 €/an.

La petite excursion de Noël du lendemain aura 9 participants.

Le TCM relaye, en pièces jointes, des informations du MLS (Mulhouse Loisirs Sportifs) pour des sorties en ski de fond ou raquettes. Pour s'inscrire : 07 87 25 64 04 (Daniel)

La Nordique des Crêtes (infos sur <https://nordique-des-cretes.clubsffs.fr>) aura lieu les 11 et 12 janvier 2025 (42km ou 21km ou 10km ou 5km ou en patrouille de 2 soit 21 km+10km). Si vous acceptez de donner un coup de main, toujours très apprécié, prévenez Yves : yves.bouvier@evhr.net

Il reste encore quelques cotisations impayées que nous relancerons avant la fin de l'année.

La prochaine réunion de comité est reportée du 03 janvier 2025 (initialement prévu) au 10 janvier 2025 chez Christiane Klinger.

Anne-Laure